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                Ata n.º 011/14 – Sessão Ordinária 

 

Aos quinze dias do mês de abril do ano dois mil e quatorze, às dezoito horas, reuniu-se o Poder 

Legislativo de Guaíba, em sessão ordinária presidida pelo Vereador Alex Sandro Medeiros da 

Silva e secretariada pelo Vereador Jonas da Silva Xavier. Compareceram os Vereadores 

Alexandre Gonçalves Santana, André Richell de Oliveira Barbosa, Antonio Arilene Pereira, 

Antonio Rodrigues dos Santos, Cleusa Maria Silveira Souza, Jorge Luiz dos Santos Moraes, José 

Evaristo da Rosa Vargas, Luiz Ernani Ferreira Alves, Magda da Silva Boeira, Manoel Jardim da 

Silveira, Miguel Duarte Crizel, Orassi Carlos Nunes Orestes, Paula Holzmann de Almeida e Paulo 

Ricardo de Moraes Vieira. Ordem do Dia: Leituras de um trecho bíblico e de um artigo do 

Regimento Interno. Grande expediente: Projeto de Lei n.º 027/14 – Executivo Municipal – 

"Autoriza o Município de Guaíba a firmar convênio com a Associação de Pais e Amigos dos 

Excepcionais - APAE". Em votação nominal, aprovado por maioria com a emenda proposta. 

Votos favoráveis: Vers. Cleusa Souza, Paulo Ricardo Vieira, Alexandre Santana, André Barbosa, 

Arilene Pereira, Antonio dos Santos, Jorge Moraes, José Vargas, Ernani Alves, Magda Boeira, 

Manoel Silveira, Miguel Duarte, Orassi Orestes e Paula Almeida.  Voto contrário: Ver. Jonas 

Xavier. Projeto de Lei n.º 028/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Município de Guaíba a firmar 

convênio com a Associação Beneficente São José". Aprovado por unanimidade com a 

emenda proposta. Projeto de Lei n.º 030/14 – Executivo Municipal – "Autoriza o Município de 

Guaíba a firmar convênio com o Instituto Espírita Leon Denis". Aprovado por unanimidade com a 

emenda proposta. Projeto de Lei n.º 043/14 – Executivo Municipal – “Dá nova redação ao Art. 

1.º, da Lei n.º 3.070, de 13 de dezembro de 2013, que autoriza o Município de Guaíba a doar um 

lote situado na zona urbana de Guaíba à empresa Ferragens Negrão Comercial Ltda.". 

Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação; Finanças e Orçamento; Obras e Serviços 

Públicos. Projeto de Lei n.º 014/14 – Vers. Alex Medeiros e Orassi Orestes – "Dá nova redação ao 

Art. 2.º da Lei 3105/2014 e inclui no calendário municipal o Dia da Consciência Solidária". 

Encaminhado à Secretaria. Requerimentos ao Executivo Municipal: Requerimento n.º 105/14 – 

Ver. Paulo Ricardo Vieira – Requer informar a possibilidade de colocação de redutores de 

velocidade e liberação de apenas um lado da via para estacionamento de veículos na Rua 

Santa Catarina. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 106/14 – Ver. Paulo Ricardo Vieira 

– Requer informar a possibilidade de reforço na pintura da faixa de pedestres na Rua Santa 

Maria, em frente à Empresa Elevadores Thyssenkrupp, e colocação de redutor de velocidade ou 

sinaleira para pedestres no mesmo local. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 107/14 – 

Ver. Ernani Alves – Requer informar a possibilidade de criação de um sistema que permita 

penalizar o cidadão que jogar resíduos sólidos fora dos locais de coleta. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento n.º 108/14 – Ver. Orassi Orestes – Retirado pelo proponente. 

Requerimento n.º 109/14 – Ver. Manoel da Silveira – Requer informar a possibilidade de 

colocação de quebra-molas ou redutores de velocidade na Rua Marcos de Andrade, próximo 

ao Cartório de Registros; e na Av. Santa Clara, próximo à Igreja Católica, no Bairro Jardim dos 

Lagos. Requer ainda, informar quando será restaurado o quebra-molas da Av. Dona Frutuosa, 

em frente a Escola Inácio de Quadros, no Bairro Coronel Nassuca. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 110/14  –  Ver. Manoel da Silveira – Retirado pelo proponente. Requerimento 

n.º 111/14 – Ver. Alex Medeiros – Requer projeto para recuperação da Rua 32, no Bairro Pedras 

Brancas. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 113/14 – Ver. José Vargas – Requer 

informações sobre a placa de reinauguração fixada na Praça Gastão Leão. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento n.º 115/14 – Ver. Miguel Crizel – Requer informar a possibilidade de 

colocação de um quebra-molas na Rua Natal, esquina com a Rua Macapá, no Bairro Jardim 

Santa Rita. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 116/14 – Ver. Miguel Crizel – Requer 

informar a possibilidade de asfaltamento da Rua Ulisses de Souza Marçal. Aprovado por 

unanimidade. Requerimento n.º 118/14 – Ver. Alexandre Santana – Requer informações sobre o 

atendimento à Sr.ª Viviane Medeiros Pereira pelo cirurgião Itiberê S. Simons, no Pronto 

Atendimento Municipal, em 10.04.2014. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 119/14 – 

Comissão de Obras e Serviços Públicos – Requer informações sobre a construção da escola e 

creche no Bairro Vera Cruz; e também sobre o início da colocação de saibro e reparos na 

iluminação das ruas deste bairro. Aprovado por unanimidade. Requerimentos à Mesa Diretora: 

Requerimento n.º 104/14 – Ver. Antonio dos Santos – Solicita sessão solene em homenagem à 

Escola José Carlos Ferreira. Encaminhado à Comissão de Justiça e Redação. Requerimento n.º 
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112/14 – Ver. Alex Medeiros – Indica o Sr. Walter Lídio ao Prêmio Ecologia e Ambientalismo. 

Encaminhado à Comissão de Justiça e Redação. Requerimento n.º 117/14 – Bancada do Partido 

Solidariedade – Requer informar quando será realizada a sessão solene em homenagem à Igreja 

Evangélica Pentecostal Cristo é a Única Esperança. Aprovado por unanimidade. Votação da 

Ata n.º 010/14 – Aprovada por unanimidade. Pequeno expediente: Indicações ao Executivo 

Municipal: Indicação n.º 077/14 – Ver. Arilene Pereira – Solicita informar a possibilidade de 

colocação de asfalto na Rua David Riegel Neto, no Bairro Vila Iolanda. Indicação n.º 078/14 – 

Ver. Arilene Pereira – Solicita informar a possibilidade de colocação de duas câmeras de 

segurança na rotatória da Rua São Geraldo com a Av. Breno Guimarães e na Rua David 

Canabarro com a Avelino Py.  Indicação n.º 080/14 – Ver.ª Paula Almeida – Solicita 

recapeamento do asfalto da Av. Florida, no Bairro Florida. Indicação n.º 083/14 – Ver. Alex 

Medeiros – Solicita informar a possibilidade de recuperação da calçada da Praça da Travessa 

Chico Viola. Verificada a falta de quorum deliberativo, o Senhor Presidente encerrou a sessão, 

convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, no dia vinte e dois de abril do 

corrente ano, no horário de costume. Desta forma foi lavrada a presente ata que, distribuída em 

avulsos e aprovada, será assinada pelos vereadores presentes. 

 


